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Résume :

Cette article a pour but d’étudier la problématique de la réception dans le roman « NAZIF
EL HADJAR » de Brahim EL KOUNI L'étude a démontré que la théorie de réception ne
considére pas le lecteur comme un simple consommateur du texte, mais son deuxiéme
producteur, le sens n’est plus lié a lauteur et le texte mais il est formé a partir de la
relation du dialogue entre I'ceuvre de la littérature et le récepteur.

le roman de « NAZIF EL HADJAR west enrichi par divers éloquences textuels qui lui
procurent attirance vers la lecture et aptitude au dialogue.

Mots Clés : Réception ,récepteur, le texte , lauteur , la herméneutique , le
phénoménologie.

Abstract :

This article aims to study the problem of reception in the novel of "bleeding of the
stone'« NAZIF EL HADJAR » by Ibrahim El-Koni, The study shows that the theory of
reception does not perceive the reader just as a consumer of the text , but the rather as a
second producer. The meaning doesn’t depend on the author and the text any more , but
rather it can be made through the relationship between the literary work and the reader.
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The "bleeding of the stone" is rich by different text structures which have served as at
attractions to the reader . in addition , it gave the novel the ability for reading and
literary discussion.

Key words : reception, the reader, the text , the author, hermeneutics , the
phenomenology.
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